

全国各地で定期大会



全自交東京地連は10月23日、東京都板橋区の文化会館で第128回定期大会を開き、新役員体制を発足させました。内田亨執行委員長が退任し、新執行委員長に本木弘氏が就任（ともに大和自交労組）。副執行委員長4名のうち松本和也副執行委員長が退任し、後任に須藤正己氏が就任しました（ともに京王自動車労組）。またKPU東京地連時代から都内のハイタク労働運動や政

役員改選では、水野執行委員長（神奈川）や本田明広書記長（東京）はじめ役員多

数が再選されたほか、新たに選



役員改選では、水野執行委員長（神奈川）や本田明広書記長（東京）はじめ役員多

数が再選されたほか、新たに選

全自交運動を牽引する

全自交関東地連は11月5日、東京都の南部労政会館で第12回定期大会を開催しました。

水野潔執行委員長は「全自

交の中でも関東の組合員さん

は82%を占める。全自交関東

地連は、全自交運動を大きく

牽引する立場であり、この大

会で団結をさらに固め、ライ

ドシェア新法を阻止し、我々

の労働条件をより良くするた

めに運動を進めていこう」と

檄を飛ばしました。

役員改選では、水野執行委員長（神奈川）や本田明広書記長（東京）はじめ役員多

数が再選されたほか、新たに選

神奈川地連



早く次の運賃改定を

全自交神奈川地連は

10月11日に、横浜市内

で第33回定期大会を開

きました。水野潔執行

委員長は、コロナ禍前

と比べ、営業収入は上

回り乗務員数も9割ま

で回復した理由は「2

度の運賃改定が大き

い」と述べ、次の運改

議員らが参加しました。

の早期実施による、労

働条件改善に期待を込

めました。

来賓として神奈川県

交運労協の菊本和仁議

長、全自交関東地連の

久我恒夫書記次長、立

憲民主党の篠原豪衆院

議員、牧山ひろえ参院

議員らが参加しました。

全自交運動を牽引する

役員改選では、水野執行委員長（神奈川）や本田明広書記長（東京）はじめ役員多

数が再選されたほか、新たに選

た。

また、政治情勢に触れた上

で「ライドシェア推進派は、

ライドシェアの危険性を熟知

めました。

全自交運動を牽引する

役員改選では、水野執行委員長（神奈川）や本田明広書記長（東京）はじめ役員多

数が再選されたほか、新たに選

た。

また、政治情勢に触れた上

で「ライドシェア推進派は、

</div

差別を絶対に認めない



公判後の報告集会。33人が傍聴支援行動に参加しました。



連合兵庫の大会で発言する安尾氏

神戸相互タクシーエンターテイメント組合の安尾崇伯副委員長への不当解雇撤回を求める裁判の第3回公判が10月28日、神戸地方裁判所尼崎支部で開かれました。公判後の報告集会では、神戸相互タクシーエンターテイメント組合委員長があいさつし、JR西日本中央本部・幸義晴書記長と全ヤサカ労連・中野修平委員長は、連合兵庫の大会で、支援への感謝と原職復帰までの感謝を表明しました。

神戸・不当解雇訴訟 第3回弁論

全自交関西が国際交流

韓国労総・済州島本部が来訪



日韓のタクシー事情について、意見を交わし、交流を深めました
(10月29日、大阪市・エルおおさか)

韓国労総は日本の連合と同様に作って安尾氏を懲戒解雇したのではないかと思う」と説明。次回公判は12月9日15時開廷の予定です。また安尾氏は10月29日、連合兵庫の大会で、支援への感謝と原職復帰までの感謝を表明しました。

</